

## Inician hoy foros de discusión para la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Inician hoy los foros de discusión de la reforma al Poder Judicial y asistirás prácticamente todos los ministros de la Suprema Corte de Justicia en la apertura de la discusión en la **Cámara de Diputados**. El día de ayer en redes sociales la ministra Piña envió un mensaje a los trabajadores del Poder Judicial en el que les manifestó su apoyo.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5604?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5604&authkey=!AG7kK9ZxSrHyivo&ithint=video&e=mNAREf